

Chor lädt ein ins Hotel „Zum Weißen Rüssel am Kaarster See“

Der Kirchenchor St. Antonius Vorst hat nach zwei Jahren Zwangspause am 10., 11., 17. und am 18. Februar endlich wieder die Möglichkeit, auch sein schauspielerisches und komödiantisches Talent zu beweisen. Die Aufführungen des nächsten selbst geschriebenen Musicals stehen an!

Vorst. Vor der Corona-Pandemie konnte der Chor alle zwei Jahre ein neues Singstück auf die Bühne bringen. 20 der insgesamt 35 Chormitglieder waren an der Vorbereitung beteiligt. Jetzt sind die Motivation und die schöpferische Energie natürlich besonders groß. Und die Karten-nachfrage ist so groß, dass die Aufführungen am 11. und am 18. bereits jetzt ausverkauft sind. Unter der Mitwirkung von Musikschul-Chef Mark Koll als, musikalischem Leiter ist das humorvolle Stück „Zum weißen Rüssel am Kaarster See“ entstanden.

Zum Inhalt des Stückes: Am



Die Proben des Kirchenchores St. Antonius Vorst für das neue Musical „Zum weißen Rüssel am Kaarster See“ laufen auf Hochtouren.

Foto: privat

Kaarster See gibt es zwei miteinander konkurrierende Hotels: eines im 60er-Jahre-Peter-Alexander-Wörthersee-Stil und eines in der modernen Roy-Black-Schlosshotel-Version. Unter den Gästen: ein Ehepaar aus Köln, eins aus Düsseldorf und eine „Flodder“-Familie – Reibereien

sind also vorprogrammiert. Alle Stücke stammen übrigens komplett aus der Feder der Chormitglieder – geschrieben von einem fünfköpfigen Team. Musikalisch erwartet die Besucher ein buntes Potpourri aus Kirchenliedern, Hits und Schlagen. Die dazugehörige Band

wurde eigens von Mark Koll für das Stück zusammengestellt. Eintrittskarten können ab sofort vorbestellt werden unter kar-neval-2023@kirchenchor.vorst. online oder bei der Vorsitzenden des Kirchenchores, Claudia Bousch, unter Tel. 02131 / 66 45 54.

Th. Broich